

## ADOLFO MUÑOZ ALONSO, CONSEJERO DEL REINO

Don Adolfo Muñoz Alonso, rector de la Universidad Complutense de Madrid, ha sido proclamado miembro electo del Consejo del Reino en representación de los rectores de Universidad, procuradores en Cortes. El resultado de la votación efectuada en el Palacio de las Cortes ha sido el siguiente: don Adolfo Muñoz Alonso, 12 votos; don Jesús García Garrido, rector de la Universidad a Distancia y segundo candidato al puesto, cuatro votos; en blanco, dos votos.

El número de votos emitidos ha sido 18, por haber excusado su asistencia Gabriel Derrate Pascual.

La mesa quedó constituida por los dos rectores de mayor edad: don Agustín Viente Gella y don Manuel Batlle Vázquez, y por el rector de menos edad, don Julio Rodríguez Villanueva; como secretario actuó el de las Cortes, don Ezequiel Puig Maestro Amado.

### CONDOLENCIA POR LA MUERTE DE LA MADRE DEL NUEVO CONSEJERO

*Después de la admisión de los votos y antes del recuento, el presidente de la Mesa, don Vicente Gella, expresó su más sentido pésame, en su nombre y en el de los demás rectores, por el fallecimiento de la madre del rector de la Universidad Complutense, don Adolfo Muñoz Alonso.*

*Efectivamente, un día antes de este acto había muerto en la capital, a los ochenta y dos años, en medio del profundo pesar de cuantos la conocieron y admiraron sus ejemplares virtudes cristianas, doña Felisa Alonso Rojo, madre del profesor Muñoz Alonso.*

*El entierro se efectuó en el cementerio de El Pardo. Desfilaron por el domicilio mortuario el presidente de las Cortes, miembros del Gobierno y diversas autoridades.*